



Chur
 Genusswanderung
 mit Pfiff
*Culinary hike with
 tobogganing fun*

- 1 | Ausgangspunkt: Talstation Chur Bergbahnen**
Starting point: Valley station Chur cableways
 Kasernenstrasse 15, Chur
 +41 81 250 55 90

- 2 | Bergbaiz Brambrüesch**
 +41 79 835 28 46

- 3 | Bergrestaurant Pradaschier**
 +41 81 356 21 77

- 4 | Rodelbahn Pradaschier**
Toboggang run Pradaschier

- 5 | Restaurant Portal**
 +41 81 356 20 39

- 6 | Postauto Haltestelle Churwalden, Bergbahnen**
Postbus station Churwalden, Bergbahnen

- 7 | Endpunkt: Bus Haltestelle Chur Bergbahnen / Stadthalle**
Option: Chur Bahnhof
End point: Bus station Chur Bergbahnen / Stadthalle
Option: Chur railway station



Wegbeschreibung



Route

Talstation Chur Bergbahnen - Bergstation Chur
Bergbahnen - Bergbaiz Brambrüesch - Bergrestaurant
Pradaschier - Churwalden - Chur

Tipp: Für GPS-Daten der Tour QR Code scannen

Etappe 1: Talstation Chur Bergbahnen – Bergbaiz

Gestartet wird direkt an der Talstation der Chur Bergbahnen. Sie können das Auto auf dem Parkplatz bei den Bergbahnen parkieren. Bitte vergessen Sie nicht die Parkgebühr zu bezahlen. Wer mit öffentlichen Verkehrsmitteln anreist, erreicht die Talstation mit dem Chur Bus Linie Nr. 10,11 oder 12 ab dem Bahnhof in rund 5 Minuten. Zu Fuss sind es knapp 15 Minuten.

Mit der Pendelbahn fahren Sie zur Mittelstation Känzeli und von dort weiter mit der Gondelbahn zur Bergstation Brambrüesch. Hier beginnt die Wanderung. Folgen Sie der Strasse geradeaus bis zur Bergbaiz. Schon nach wenigen Minuten haben Sie diese erreicht und können die Vorspeise geniessen.

Etappe 2: Bergbaiz – Bergrestaurant Pradaschier

Von der Bergbaiz aus laufen Sie am Brambus-Center vorbei und zweigen wenige Meter später rechts ab. Folgen Sie dem Bergsträsschen (auf der linken Seite des Skilifts) aufwärts. Bald führt der Weg in den Wald hinein. Bei der Waldlichtung passieren Sie die Edelweisschütte. Folgen Sie dem Weg weiter aufwärts, der bald wieder in den Wald hineinführt. Kurz später endet das Strässchen und nun folgen Sie dem Wanderweg, welcher links in Richtung Pradaschier weiterführt. Von hier aus weitergehen und immer der Signalisation in Richtung Pradaschier folgen. Schon bald ist die Alp Pradaschier erreicht, von wo aus es nur noch ein kurzes Stück bis zum Bergrestaurant Pradaschier ist. Vor herrlichem Bergpanorama wird Ihnen hier der Hauptgang serviert.

Etappe 3: Bergrestaurant Pradaschier – Portal Churwalden

Die Wanderung ist an diesem Punkt bereits abgeschlossen. Nun wartet eine spassige Abfahrt mit der längsten Rodelbahn der Schweiz auf Sie. Der Einstieg liegt gleich unterhalb des Bergrestaurants. Wer einen Rucksack dabei hat, kann diesen bei der Sesselbahn für den Tal-Transport abgeben. Wer nicht rodeln möchte, kann auch mit der Sesselbahn gemächlich ins Tal schweben.

Für alle anderen geht es nun rasant weiter! Gut 3 Kilometer Rodelspass erwarten Sie auf der längsten Rodelbahn der Schweiz. Die Handhabung des Rodels ist einfach: Mittels Bremshebel kontrollieren Sie die Geschwindigkeit – Sie bestimmen also das Tempo und entscheiden, ob Sie die Geschwindigkeit oder lieber die Aussicht geniessen möchten. Unten angekommen sind es nur ein paar Schritte bis zum Restaurant Portal, wo Sie zum Abschluss ein feines Dessert geniessen.

Etappe 4: Portal Churwalden – Chur

Unterhalb des Restaurants, bei der Talstation Portal, befindet sich die Postauto Haltestelle «Churwalden, Bergbahnen». Von dort fährt das Postauto alle 30 Minuten nach Chur, die Rückfahrt ist im Rundreiseticket inklusive. In Chur können Sie bei der Haltestelle «Chur, Malteser» aussteigen. Von dort sind es circa 5 Minuten Fussweg bis zum Ausgangspunkt, der Talstation der Chur Bergbahnen. Falls Sie mit öffentlichen Verkehrsmitteln weiterreisen, können Sie bis zur Endstation «Bahnhof Chur» weiterfahren.

Tour description



Route

Valley station Chur cableways - top station Chur cableways - Bergbaiz Brambrüesch – mountain restaurant Pradaschier - Churwalden - Chur

Tip: Scan QR code for GPS data of the tour

Stage 1: Valley station Chur cableways – Bergbaiz

The start of this culinary hike is at the valley station of the Chur Cableways. There the car can be parked. Please remember to pay the parking. If you arrive by public transport, you can reach the Valley Station by Chur Bus line number 10,11 or 12 from the train station in about 5 minutes. On foot about 15 minutes).

Take the aerial cableway to the middle station Känzeli and after a short change continue with the gondola to the top station Brambrüesch. The hike towards Pradaschier begins here. Leave the top station and follow the small road to the left. After just a few minutes, you will arrive the restaurant Bergbaiz.

Stage 2: Bergbaiz – Mountain restaurant Pradaschier

From the Bergbaiz you first pass the Brambus-Center and shortly after turn right and follow the small mountain road (on the left side of the ski lift) gently upwards. Soon the path leads into the woods. At the forest clearing, the Edelweisschütte is visible on the left. At this point, go straight ahead following the path upwards, which soon leads back into the forest. Shortly afterwards the road ends and now you follow the hiking trail, which leads left towards Pradaschier. Continue from here and follow the signs for Pradaschier. Open sections lead over beautiful Alps and in between you will pass some forest sections until you finally reach Alp Pradaschier, from where it is only a short walk to the mountain restaurant Pradaschier.

With a magnificent view of the mountains around Lenzerheide, the second culinary stop awaits you here.

Stage 3: Mountain restaurant Pradaschier – Churwalden

At this point, the hike is already completed. Now follows a fun descent with the longest toboggan run in Switzerland. The entrance is just below the mountain restaurant.

If you have a backpack with you, you can leave it at the chairlift for transport down to the valley. If you do not want to toboggan, you can also take the chairlift down to the valley.

For everyone else, the fun now continues! A 3 kilometre long toboggan fun await you on the longest toboggan run in Switzerland. Handling the toboggan is easy: you control the speed by means of a brake lever - so you set the pace and decide whether you want to enjoy the speed or rather the view. Once you've reached the bottom, it's only a few steps to the Portal restaurant, where you can enjoy a tasty dessert.

Stage 4: Churwalden – Chur

Below the restaurant at the valley station Portal, you will find the Postbus stop «Churwalden, Bergbahnen». From there the Postbus departs every 30 minutes to Chur; the return journey is included in the round-trip ticket. In Chur, you can get off at the bus stop «Malteser» and walk back to the starting point, the valley Station Chur Cableways, 5 minutes by foot. If you are travelling by public transport, you can continue to the terminus Postbus deck at Chur station.